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ABSTRAK 

Skripsi yang berjudul “Persepsi Followers Terhadap Akun Media Sosial 

Instagram @historiadotid Sebagai Sarana Pengenalan Sejarah” ini ditulis oleh 

Nurhadi Mubarok NIM. 12209183041, pembimbing Dr. Dwi Astuti Wahyu 

Nurhayati, S.S., M.Pd. 

Kata Kunci: Persepsi, Sejarah, @historiadotid, Followers, Instagram, Pengenalan 

Pada penelitian ini kerangka konsep yang digunakan yaitu persepsi 

followers terhadap akun sejarah di media sosial Instagram, yakni akun 

@historiadotid. Selanjutnya metode penelitian yang dipakai dalam penelitian ini 

adalah metode penelitian mixed method yakni campuran antara kuantitatif dan 

kualitatif. Jumlah responden yang mengisi kuisioner berjumlah 270 responden. 

Temuan dalam penelitian ini pada metode kuantitatif adalah  diketahui bahwa pada 

aspek kognitif diperoleh hasil 86,79% dengan total skor 937,46 atau sangat setuju. 

Hal ini menunjukkan bahwa followers sangat setuju bahwa akun @historiadotid 

bisa mempermudah mereka mempelajari pengetahuan tentang sejarah. Sedangkan 

pada aspek afektif diperoleh hasil 82,56% dengan total skor 891,75. Hal ini 

menunjukkan bahwa followers sangat setuju bahwa akun @historiadotid membuat 

mereka senang mempelajari sejarah lewat akun instagram @historiadotid. 

Sedangkan hasil dari penelitian menggunakan metode kualitatif dengan 

wawancara kepada 12 informan, menunjukkan bahwa akun sejarah @historiadotid 

mempunyai kegunaan sebagai sarana menambah pengetahuan bagi khalayak 

terhadap sejarah. Tetapi di sisi lain deskripsi informasi yang disampaikan kurang 

lengkap sehingga followers harus membuka halaman websitenya terlebih dahulu 

untuk membaca deskripsi yang lengkap. Pada aspek kognitif, dalam penelitian ini  

diperoleh respon positif atau sangat setuju. Mereka mengatakan, bahwa efek dari 

melihat postingan akun @historiadotid adalah bisa menambah pengetahuan sejarah 

yang jarang diketahui. Selain itu, akun @historiadotid juga bisa menjadi sarana 

belajar sejarah yang gratis. Untuk aspek afektif seluruh informan merespon dengan 

persepsi yang bagus dan positif, baik dari segi desain, konten, bahasa dan 

penyampaian. Mereka berpendapat bahwa dengan adanya akun @historiadotid 

membuat suasana belajar sejarah menjadi lebih menyenangkan dan tidak 

membosankan. 

Kesimpulan hasil penelitian dengan dua metode tersebut adalah bahwa 

secara umum followers memiliki persepsi yang positif terhadap akun 

@historiadotid sebagai sarana pengenalan sejarah dan tentunya ada kekurangan 

yang bisa dijadikan masukan untuk @historiadotid yaitu dalam penyampaian 

deskripsi yang kurang lengkap pada caption. Oleh karena itu diharapkan agar 

@historiadotid lebih baik dalam menyampaikan informasi. 
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ABSTRACT 

The thesis entitled "Followers' Perceptions of Social Media Accounts 

Instagram @historiadotid as a Means of History Introduction" was written by 

Nurhadi Mubarok NIM. 12209183041, supervisor Dr. Dwi Astuti Wahyu 

Nurhayati, S.S., M.Pd. 

Keywords: Perception, History, @historiadotid, Followers, Instagram, 

Introduction 

In this studied, the conceptual framework used is the followers' perception 

of historical accounts on Instagram social media, namely the account 

@historiadotid. Furthermore, the researched method used in this studied is a mix 

method researched method, which is a mixture of quantitative and qualitative. The 

findings in this studied on quantitative methods are known that the cognitive aspect 

obtained 86.79% results and a total score of 937.46 or strongly agreed. This shown 

that followers strongly agreed that the @historiadotid account could made it easier 

for them to learned knowledge about history. While the affective aspect obtained 

82.56% results and a total score of 891.75. This shown that followers strongly 

agreed that the @historiadotid account made them happy to learned history through 

the @historiadotid instagram account. 

While the results of the researched used qualitative methods with this 

interview are the historical account @historiadotid which is useful as a means of 

increasing public knowledge of history. But on the other hand, the description of 

the information submitted is incomplete, so you have to openèd the website page 

first to read the complete description. On the cognitive aspect, get a positive 

response or strongly agree. They said that the effect of viewing the @historiadotid 

account is that it can add to historical knowledge that is rarely known. In addition, 

the @historiadotid account can also be a free history learning tool. For the affective 

aspect, all respondents responded with good and positive perceptions, both in terms 

of design, content, language and delivery. They think that the @historiadotid 

account made history learning more fun and less boring. 

The conclusion of the researched with the two methods is that in general 

followers have a positive perception of the @historiadotid account as a means of 

introducing history and of course there are shortcomings that can be used as input 

for @historiadotid to be better at conveying information. 
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  ملخص

تصور المتابعين لحسابات وسائل التواصل الاجتماعي " الرسالة التي تحمل عنوان

كتبها نورهادي مبارك نيم. " ريخيةكوسيلة لمقدمة تا    HISTORIADOTID@إنستغرام

 .ماجستري يف الرتبية .،ليسانس  نورحياتي وحي أستوتيديى  .المشرف د ١٠٠٢٨١٩٠٢٢١

 

 .مقدمة ، المتابعون ، إنستغرام، historiadotid@ الإدراك ، التاريخ ،  :الكلمات المفتاحية

ل ابات التاريخية على وسائفي هذه الدراسة ، الإطار المفاهيمي المستخدم هو  المتابعين للحس

علاوة على ذلك ، فإن طريقة البحث المستخدمة في هذه الدراسة  .إنستغرام التواصل الاجتماعي في

 ٠٧٢هي مختلطة الطريقة مزيج من الكمي والنوعي. وبلغ عدد المستجيبين الذين ملأوا الاستبيان 

نه في الجانب المعرفي كانت النتائج مستجيباً. النتائج في هذه الدراسة على الطريقة الكمية هي أ

على أن المتابعين يوافقون  أو موافق بشدة. هذا يدل  ٨٠٧. ٢٧بإجمالي  ٪٧٩.٨٧المتحصل عليها 

يمكن أن يسهل عليهم تعلم المعرفة عن التاريخ. بينما من  historiadotid@ بشدة على أن حساب

. هذا يدل على أن المتابعين ٨٩١.٦٧بإجمالي  ٪٩٠.٧٦الناحية العاطفية كانت النتائج المتحصل عليها 

 يجعلهم سعداء لتعلم التاريخ من خلال حساب historiadotid@ يوافقون بشدة على أن حساب

  historiadotid@. إنستغرام

من المخبرين ، تظهر  ١٠في حين أن نتائج البحث باستخدام الأساليب النوعية مع مقابلات مع 

له فائدة كوسيلة لزيادة المعرفة العامة بالتاريخ. لكن من  historiadotid@ أن الحساب التاريخي

ناحية أخرى ، وصف المعلومات المقدمة غير كامل ، لذلك المتابعين أولاً فتح صفحة الموقع لقراءة 

الوصف الكامل. في الجانب المعرفي ، حصلت هذه الدراسة على استجابة إيجابية أو موافق بشدة. 

هو أنه يمكن أن يضيف إلى المعرفة التاريخية التي  historiadotid@ شاهدة حسابقالوا إن تأثير م

أداة مجانية لتعلم historiadotid@  نادرًا ما تعُرف. بالإضافة إلى ذلك ، يمكن أن يكون حساب

التاريخ. بالنسبة للجانب العاطفي ، استجاب جميع المخبرين بتصورات جيدة وإيجابية ، سواء من 

يجعل تعلم  historiadotid@ يم والمحتوى واللغة والتسليم. إنهم يعتقدون أن حسابحيث التصم

  .التاريخ أكثر متعة وأقل مللاً 

 historiadotid@  استنتاج البحث بالطريقتين هو أن لدى المتابعين تصور إيجابي لحساب 

خلات كوسيلة لتقديم التاريخ وبالطبع هناك أوجه قصور. والتي يمكن استخدامها كمد       

historiadotid@لـ في تقديم وصف غير كامل في التسمية التوضيحية. لذلك ، من المأمول أن يكون   

@historiadotid أفضل في نقل المعلومات   

 

 

 


